

I 93 / 11

SozD

Interpellation

Bekämpfung von Sozialhilfebetrüger

Der Gemeinderat wird um folgende Antworten gebeten:

Wie viele Dossiers sind seit 2010 eingegangen?

Wie viele Sozialhilfebetrüger sind seit 2010 entlarvt worden?

Ist die Tendenz der eingereichten Gesuche steigend?

Welche Massnahmen werden gegen den Missbrauch ergriffen?

Wie kann der Missbrauch in Zukunft noch besser bekämpft werden?

Hiermit soll nicht die Arbeit der Sozialkommission in Frage gestellt werden, sondern eine Transparenz geschaffen werden.

Vincent Kauter
Nidau, 16.11.2011

V. Kauter